

Fahrgastverband PRO BAHN e.V.  
Willi Wächter  
Am Steinsiek 6 B  
33818 Leopoldshöhe, 2. April 2014

Gemeinde Leopoldshöhe  
Ausschuß Straßen, Plätze und Verkehr

### **Antrag auf eine Abstellfläche für Zweiräder**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Kapazität der Parkplätze rund um den Bahnhof ist mehr als ausgeschöpft. Anwohner der Buchenstraße klagen mit Recht, dass vor ihren Grundstücken zahlreiche Pendler-Autos parken. Trotz des erheblichen finanziellen Aufwands der Gemeinde und der übrigen öffentlichen Hand für Parkplätze an der Hauptstraße, gibt es keine weiteren Abstellmöglichkeiten.

Da sich die politischen Gremien in Leopoldshöhe für den Klimaschutz entschieden haben, liegt es also Nahe, wenn der Beschluss nicht nur ein Lippenbekenntnis sein soll, umweltfreundliche Verkehrsmittel zu fördern.

Die Alternative ist u.a. die Nutzung von Fahrrädern, Motorrädern und Motorrollern. Die Abstellfläche an den Bushaltestellen (Gleis 1) reicht jedoch nicht aus. Mit geringen finanziellen Mitteln kann nach Osten gesehen neben dem Fahrradständer und dem 1. und 2. Baum eine Abstellfläche von ca. 10 bis 12 Metern angelegt werden. Im Gegensatz zu Pkw-Parkplätzen benötigt eine solche Anlage keine großartige Packlage, so dass auch die Möglichkeit besteht, diese Arbeit in Eigenregie kostengünstig durch den Bauhof zu machen.

Wir stellen deshalb den Antrag auf Errichtung eines Abstellplatzes für Fahrräder.

Willi Wächter  
Mitglied des Vorstands